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Modena, lì 6 febbraio 2012

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: nevicate di febbraio 2012.

Premesso che:
• alla data del 6 febbraio le nevicate che hanno interessato il comune di Modena sono state 

considerevoli ma non fuori dall'ordinario;
• fuori dall'ordinario è sembrato altresì la mancanza di efficienza di chi è preposto a pulire le 

strade su incarico del comune;
• fuori dall'ordinario è stata, anche dopo 36 ore, la condizione di moltissime strade del 

comune;
• fuori dall'ordinario è stata la mancata pulizia da parte dei frontisti dei marcipiedi prospicienti 

i condominii e le palazzine; 

considerato che:
• Modena non è Roma, non ha 3.000.000 di abitanti circa e sette colli;
• per fortuna non è nevicato come a Cesena;
• Hera ha un bilancio fiorente e ogni anno produce utili in milioni di euro;
• sono state fatte molte riunioni "operative" pubblicizzate anche su Facebook da parte 

dell'assessore Marino;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:
• se sono soddisfatti  di  quanto  è  stato  fatto  o  se  sono consapevoli  di  non avere meritato 

neanche la sufficienza in questo frangente.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"

Vittorio Ballestrazzi
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